EL DEMOGRATA

ORGANO DE LA COALICIÓN LIBERAL DEMOCRATICA

Número suelto, 10 cénts.

Saldra los domingos

Trimestre, 1'25 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores. Redacción Calle de Corró, 96 Administración

Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales

No se devuelven los originales

FERNANDO PALAU BANQUERO

Corresponsal del Banco de Barcelona (Sucursal I) y Banco Hispano Americano CALLE DE SAN ROQUE, 10: GRANOLLERS

Negocio los cupones Interior, Exterior y Amortizable 4 % vencimiento 1.º de julio

Próximo traslado a la calle de Clavé, 34 y Santa Esperanza, 16

Operaciones de Banca de todas clases : Negociación y cobro de efectos de comercio :

- : Emision de cheques
- : Órdenes de Bolsa :
- : Negociación y cobro de cupones, etc., etc.

Hacia la regeneración

La Asamblea de parlamentarios españoles, celebrada el día 19 del pasado Julio, logrará el resurgimiento de las regiones y será, no cabe de ello la menor duda, inicial de nueva era en la historia patria.

Con insistencia circula el rumor de que la segunda reunión la celebrarán los parlamentorios en Valladolid, y toma consistencia la posibilidad de que asista a la Asamblea un ilustre político, exento de las responsabilidades que alcanzan a la mayoría de los gobernantes españoles y en quien tiene fundadas esperanzas una buena parte de la opinión nacional.

En esta ocasión anduvieron muy acertados los políticos catalanes en su propósito de nacionalizar un movimiento que forzosamente deberá desvanecer el tildado de exclusivista que merecieran con actuaciones ya pasadas.

Muy laudable es su propósito de ponerse al habla con las regiones hermanas y hacerles sentir la imperiosa necesidad de un cambio en la política española que, desterrando procedimientos

arcaicos, venga a llenar necesidades, adaptándose al medio ambiente; única manera de caminar hacia la regeneración tan ansiada.

El día que las regiones laboren por cuenta propia y juntas para el bien general, nada significarán para la vida de la nación esos falsos dioses de la política que por una ficción únicamente pueden todavía ostentar el título de mandatarios del pueblo español.

La Asamblea del día 19 de Julio puede muy bien marcar el camino para la regeneración patria.

No desmayen los parlamentarios y capacítense de la responsabilidad que han aceptado; España entera tiene en ellos puesta la vista y mucho espera como resultante de su actuación; pero al propio tiempo tengan bien presente que no había de serles perdonado el que defraudaran las esperanzas del pueblo.

Prat de la Riba

cambio en la política española. El dijous morí, en sa casa de que, desterrando procedimientos Castelltersol, l'excel·lentíssim Pre-

sident de la Mancomunitat de Catalunya, don Enric Prat de la Riba i Sarrà.

La greu enfermetat que patfa tant preclar polític català, havía desperlat arreu de nostra terra una fonda inquietut, a l'ensems que un vivíssim anhel perquè la ciencia treiés de les urpes de la mort al que era considerat com una de les primeres mentalitats de Catalunya.

El partit regionalista, que en Prat de la Riba dirigía, i encar millor, encarnava, des de la mort del malhaurat doctor Robert, ha sofert forta sotragada, car per ningú és secret, que's farà difícil, per no dir impossible, cercar continuador a l'obra d'un sant eminent estadista.

La manifestació de dol que a Barcelona ha tingul lloc, amb motiu de l'enterrament de tant virtuós patrici, ha estat l'esclat de tot Catalunya, presa de forta emoció davant de pèrdua tant sensible.

Granollers, qual districte provincial representava'l senyor Prat de la Riba, ha volgut rendir tribut a la memoria del finat, i l'Ajuntament ha fet ofrena d'una corona que va ésser entregada al passar per nostra vila, en direcció a Barcelona, les despulles del que ha sigut en vida admirat pels seus amics polítics i respectat per tot-hom.

